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振り込め詐欺講話   「藤沢警察署から片瀬の皆さんに警告」 

オレオレ詐欺に片瀬地区は狙われています。例え相手が息子だ、孫だと名乗っても電話でお金の話があった

ら、すべてサギだと思ってください。留守番機能のある電話をお使いの方は、常時留守電にしておくのが

安心です。自宅にいる時でもです。留守電の状態で話を聞いてお金の話でなければ途中でも受話器を取って

通常にお話し下さい。サギの犯人は声を録音されたくないので電話を切るはずです。又医療費還付金がでる

からと、ＡＴＭに行かせようとする手口もあります。知らぬ間に電話でお金を振り込むよう誘導するやり方

です。巧妙です。医療費還付金についてＡＴＭを使うことは絶対ありません。皆さんは常にオレオレなどの

電話がかかってくるかもしれない。ということを頭に入れておいてください。あわてないで済みますから。

藤沢警察管内だけで、今年に入ってからすでに６件１０００万近くの被害が出ています。 

もう一度言います。電話でのお金の話はすべてサギだと思ってください。           花土記 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 2６年３月 15日１４５号 

「片老連」岩本楼懇親会が開催されました！ 

３月１０日恒例の、岩本楼懇親会が開催されました。  

当日岩本楼へ向かう途中の弁天橋からは、まだ雪化粧した富士山がくっきりと姿を現し世界遺産に 

相応しい、たたずまいを見せていました。懇親会は依藤片老連会長の開会宣言、小野片瀬市民センタ

ー長ご挨拶、に引き続き、藤沢警察署生活安全課による「振り込み詐欺の現状と対策」の講話    

（この講話は重要な訓示が有りますので、この後に花土会長がまとめたメモを載せます） 

第一部の締めは鵠生園の指導員さんによる健康体操で身体をほぐし、第二部のアトラクション

及びお楽しみ演芸、第三部カラオケ大会と続き15時にお開きとなりました。今年の演芸は、

民生委員さん有志によるパフォーマンス、外部から招いた弦楽四重奏と、今迄に無い新しいこ

ころみも有りました。御行会からは17名の方々が参加され千円の会費にしては豪華な大船軒の

弁当 「春のこよみ」に舌鼓を打ち、一日を楽しまれました。片老連懇親会の為、参加者の人数制限

が有り 、希望者全員参加とはいきませんでしたが毎年開催されますので、会員の皆様には順次お声を

おかけします。写真は当日のスナップです       岩田 



湘南御行会発行 

今後の主な行事・会合予定
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編集後記 

大雪に２回も見舞われたこの冬もようやく別れを

告げ三寒四温の言葉のごとく少しづつ春を感じら

れるようになりました。鈍っていた身体をほぐす

為にも外に出て体を動かしましょう。4 月には 

片老連主催の日帰り旅行も開催されます。又冬休

みに入っていたグランドゴルフも 19 日（水）か

ら今年の活動開始です。未経験者大歓迎、一寸顔

を出して見ませんか？朝9時から西方公園でやっ

ています。            岩田 

◎ ３月２７日（木）役員会 

◎ ３月３０日（日） 諏訪神社観桜会 

◎ ４月１日補助金申請 

◎ 4 月 2２（火）片老連主催日帰り旅行 

行き先：「栃木県つがの里桜見物と神秘の空間大谷資料館・

羽生パーキンング鬼平江戸処でのお買い物」 

つがの里はしだれ桜、ソメイヨシノ、山桜、八重桜の名所    

途中今大変人気のある東北道羽生パーキング 

池波正太郎の世界「鬼平江戸処」に立ち寄り買い物 

金額：６８００円 

参加希望者は料金を添えて3月２５日までに担当班長まで

申し込んでください 

◎4 月 24（木）湘南御行会総会 

 

何気なく言っていませんか？「何でもいいよ！」 

私がよく聞くラジオ番組で人を不愉快にさせる言葉、もしかすると友達を無くしてしまうかもしれない言葉 

として次の事を話していました。 

何が食べたい？と聞かれた時、「何でも良いヨ」。何処に行きたい？と聞かれた時「何処でも良いヨ」と答えた事

は有りませんか？その会話、普通に解釈するなら、聞かれた方はアナタが選んでくれた事なら全て OK ですよ

と答えているかのようにみえる。又、聞いた方は全て私が決めて良いのだなと解釈し、その通りに計画して実行。

メデタシ、メデタシ。しかし現実はだいぶ違うようです。 

問われた方は聞かれた時に具体的イメージが浮かばない為に何でも「良いと」答えてしまう。しかしその「何で

も良い」の裏には私が良いと思う物ならと言う考えが潜んでいるらしい。更に私は遠慮がちにアナタを立ててい

るのよ、とも思っている。そんな時の結末がこれ。出てきた料理を見て「え！魚なの？」私お肉が食べたかった

のに．．旅行計画を見て「え！海に行くの？」私、山に行きたかったのに．．何でも良いと言った人に限って、 

決まった事に文句を言う 。質問した方は何でも良いと言ったではないかと憤慨。これは特に女性に多いそうで

す。（ラジオで言ってました。私が言っているのでは有りませんよ念の為）。ポイントは何でも良いと言う前に和

食が良いとか、旅なら海の近い所とか選択のヒントを言うべき。それだけでも意思の疎通が有り決め易い筈です。

「なんでも良い」という言葉は時に相手にプレッシャーとなり、後で文句を言うのに、何時もこうなんだから、

もう付き合いたく無いわ、と思われるかもしれません。言える事は。会話の中に言葉が足りないと言う事のよう

です。ひと昔の老夫婦、お爺さんが、「えへん」と言えばお婆さん、オヤオヤお爺さん喉が渇いたからお茶だな

と解釈し、飲みごろのお茶を淹れる、オオイと言えば眼鏡と新聞が出てくる。まさに阿吽の呼吸。察する文化も

素晴らしい日本の伝統ですが。必要な言葉、はキチント伝える事は重要です。友達を無くさない為にも 

そう言う私、まさか言ってないだろうなあ？結婚する時、女なら「何でも良い」なんて．．．．．．岩田記 

 

 

 

 

 

 

 
 

重要なお知らせです。 「湘南御行会」総会を下記要領にて開催いたしますので、ご参集ください。  

日時：４月２４日（木）１３時３０分から１５時 ３０分 

場所：片瀬しおさいセンター体育館  

第１部 総会：  
事業報告、決算報告、新年度事業計画案・予算案、役員人事 その他  

第２部 誕生会及び懇親会⇒ ⇒⇒詳細は後報  
 

会費納入のお願い  
２６年度、年会費 金額：１２００円/１年間 （ひと月あたり１００円です） 
３月から４月にかけて、担当班長が訪問いたします。ご協力くだい 


